
■ 梅西要与巴萨分道扬镳 图 IC
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    8月 8日至 9月 26日，虹口足球场

内场首?向市民开放。这也是申花主场
首?对球友开放，所有场?已被抢购一

空。在虹口踢球的感受有什么特别？为了
球友得到最佳体验，球场做了哪些精心

的准备，后续还有哪些惠民计划？本报记
者去东江湾路 444号作了一番探访，并

带回好消息。

做一回“申花球员”

晚上 5点半，球友早已等候在虹口
足球场入口处。过去，他们都是透过玻璃

大门目送申花队员从这里列队入场，奉
献一场场精彩的比赛，现在，自己终于有

机会做一回“申花球员”。“我们都是申花
球迷。”刚进场，几名球友就向记者亮明

“蓝血人”的身份，然后，举起手机一通

拍，“这个角度是第一?看虹口，当然要
留点纪念。”

入场时，学着申花队的样子，球友们
排成一队，队长领头，门将殿后。只见队长

高华菲拉紧左臂莫雷诺的纪念袖标，右手
托住皮球，雄赳赳气昂昂踏上阶梯。“要是

能像联赛那样，跟在中超旗帜后面出来就
更好了。”有人建议，马上得到附和。

虹口足球场内场目前每周五和周六

晚上对市民开放，时间是 18点 30分到
20点 30分，每场 8000 元的价格，球友

除了可以使用球场的更衣室、场边的替
补席，灯光一开，还能得到与夜场联赛完

全相同的体验。为了方便球友，球场也提
供淋浴服务，这样一来，职业比赛的全套

体验都有了。倒三角队队长孙少晖表示，
价格虽然比社会球场要贵，但这里是国

内最好的专业球场，阿拉申花队的主场，
完全值得。“我跟大伙一说去虹口踢球，

人马上就凑齐了。”他指着几名队友对记
者说，“有些人好久没碰球了，现在一叫

都来了。我们都是申花球迷，来虹口踢球
是一种情怀。”

    都说陪伴是最长情的告白，然而七夕刚

过，阿根廷球星梅西就可能与陪伴自己 20年
的巴萨分道扬镳。北京时间今天凌晨，有多家

外媒爆出重磅消息，巴萨核心梅西已经向“红
蓝军团”发去文件，表达了希望免费离队的想

法。“神通广大”的阿根廷 TyC电视台更曝光
了文件的具体内容，按照梅西本人的说法，选

择离队是因为“个人原因”。

据了解，梅西发给巴萨的这份文件写道：
“尊敬的巴托梅乌先生（巴萨俱乐部主席）和

董事会成员们，现在莱奥内尔·安德雷斯·梅
西·库奇蒂尼，申请与俱乐部进入解除劳动合

同的程序，根据双方合同第 24条‘球员在赛

季末可选择免费解约’的条款，我方享受使用

相关权力。感谢在这段时间内，俱乐部给予的
个人成长和职业发展的机会，这让我在人生

和职业道路上取得成功，但是因为个人原因，
我不得不做出这个（申请离队）的决定，希望

能够批准。”
尽管梅西在文件中，给巴萨留足了面子，

但明眼人都明白，阿根廷球星会萌生去意，根

本原因还是被“红蓝军团”的持续低迷和一系
列“谜”之操作伤了心。自前任教头巴尔韦德

在去年毫无预兆地下课，塞蒂恩接过教鞭后，
巴萨在各条战线的战绩每况愈下，本赛季不

仅被死敌皇马后来居上，抢走联赛冠军，更在

欧冠中被拜仁 2比 8“血洗”，加上频频见诸报

端的高层内斗、引援分歧、更衣室山头林立等
负面消息，最终让梅西决定脱下身披多年的

红蓝色战袍。
而根据俱乐部的说法，若梅西想要免费

解约，需要在赛季结束前 20天以书面形式通
知俱乐部。由于签约当时双方默认赛季结束

日期为今年 6月 30日，因此该条款在 6月 10

日后便已失效。但突如其来的疫情不仅打乱
了欧洲联赛的赛程，也在无意间让梅西与巴

萨多了一项分歧。如果离队的诉求得不到满
足，梅西甚至可能与相伴 20载的巴萨俱乐部

对簿公堂。 本报记者 陆玮鑫

去意已决 梅西要和巴萨分手

增加周二开放日
开场前 2小时，球场管理人员已就

位，为各个环节做最后的确认工作。上海

虹口足球场管理有限公司的倪佳仪告诉
记者，11人制的内场划分成 4片 7人制

球场，每天轮流开放 2片，“一般是对角
的两片球场同时开放，今天开放的是 1

号和 3号场地。这样皮球若踢出界的话，

也不会影响到另一片球场。”
在入口处，球场摆上易拉宝宣传栏，

详细列举了入场踢球的注意事项，比如
不带口香糖、打火机入场，并图示上场球

鞋的式样。倪佳仪和同事候在那里，与当
晚入场的球友一一确认需求并作最后的

提醒。“特别是球鞋，AG/FG的都可以，
但不能穿长钉。”她解释，“这是为了保护

草皮。”
为了确保球友得到最佳体验，按照

职业联赛的标准，虹口足球场每天会根
据含水量及温度为草坪补水，早晚各 2

到 3?。按照申花比赛的要求，虹口草坪
的高度是 2厘米，每周根据草坪的生长

速率，球场都会精心修剪。球场在崇明的

培植基地还预备了同样品种的草皮，以
备更换。公众开放日前，草坪管理员武浩
文花了 6小时放样、复尺寸、划线，将 4

片 7人制球场交到球友脚下。当天开场
前，武浩文将整个球场的草皮又巡查一

遍，确保坑洼的部分都已修补。蹲下去，
熟练地用二股叉将草皮推实后，他的手

里还攥着一把草，“这是坏掉的草要去
除，不然会影响其他草的生长。”

不一会儿，1号场地上孙少晖和球

友们已浑身湿透，但大伙脸上难掩满足
的笑容。问他踢下来感觉如何，他回答：

“之前我们踢的都是人工草坪，相比之下
虹口的天然草坪球速慢一些，出球要更

用力一些。大家都特别兴奋。”
对市民开放后，虹口足球场草皮承

受的压力堪比正式比赛，但场地方尽全
力维护好草皮，为球友提供最好的体验。

“从 9月 1日开始，球场每周二再增加一
个开放日。”倪佳仪透露，因为气候的原

因，最近夏季草生长势头仍不错，可能会
再晚一些改铺冬季草，因此球场考虑 10

月继续向市民开放。
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▲ 球友在申花主场切磋球艺

茛 虹口足球场内场被划分为四块
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